



Alternative für Deutschland, Landesverband Bayern im Stadtrat der Landeshauptstadt München

Herrn Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

06. November 2014

Unregelmäßigkeiten bei den Stadtwerken Augsburg – Gehaltszahlungen an den Münchener Fahrdienst korrekt?

Nach Presseberichten haben die Stadtwerke Augsburg ihre Bus- und Trambahnfahrer jahrelang bei der Arbeitszeitabrechnung benachteiligt und dabei gegen eine Betriebsvereinbarung verstoßen

(<http://www.augsburger-allgemeine.de/augsburg/Stadtwerke-Fahrer-arbeiten-zu-viel-id31683867.html>).

Aufgrund der Komplexität bei der Berechnung der Arbeitszeit des Fahrdienstes blieben die fehlerhaften Abrechnungen von den Beschäftigten in der Regel wohl unbeanstandet.

Wir bitten den Oberbürgermeister, der sogleich Aufsichtsratsvorsitzender der Stadtwerke München GmbH ist, bei der SWM prüfen zu lassen, ob auch dort ein entsprechendes Abrechnungsproblem vorhanden ist und über das Ergebnis zu unterrichten.

AfD-Gruppierung im Münchner Stadtrat

Fritz Schmude
Andre Wächter